

Die Laaaange Nacht in St. Bruder Klaus

am Samstag, den 16. Juni 2012

**Freuen Sie sich auf ein spannendes
Programm von 18 - 24 Uhr
rund um Kirche und Pfarrheim !**

Mit Jugendgottesdienst, musikalischen Einlagen, Tombola, Bazar,
kulinarischen Schmankerln und vielem mehr
Bei schönem Wetter: Lichter-Labyrinth im Pfarrgarten

Veranstalter der Laaaangen Nacht:
**Firmbewerber 2012
des Pfarrverbandes Neubiberg - Waldperlach**

Alle Spenden und Einnahmen gehen an:
Kinder und Jugendliche in Japan, die unter der Atomkatastrophe leiden &
das Projekt LIFE, ein Wohnheim für unbegleitete minderjährige Flüchtlinge
der Salesianer Don Boscos in München

Infos zur Idee der Laaaangen Nacht:

Die Firmbewerber bringen ihre unterschiedlichen Talente mit dieser Aktion in das Pfarreileben ein. Damit und durch die gesammelten Spenden wollen sie ein sichtbares Zeichen für das Wirken des Hl. Geistes in der Welt setzen.
Diese Idee entwickelte und gestaltet erstmals Diakon Uli Reitinger gemeinsam mit Neubiberger Firmgruppenleitern 2009 in der Pfarrei Rosenkranzkönigin.